



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur 3D staging.

Pièces	Studio
Superficie	36 m²
Référence	83927553
Prix	430 000 €

Paris 10Eme

Appartement à vendre (75010)

Situé sur le quai de valmy, nous vous proposons dans une copropriété de très bon standing de 1890, cet appartement de 36.91m² (32.27m² loi carrez) au 6ème et dernier étage avec ascenseur. l'appartement offre une vue Dégagé plein ciel ainsi que sur le canal saint martin. Il se compose d'une entré, d'une lumineuse pièce de vie avec coin cuisine et balconnet, d'une chambre avec balconnet et d'une salle de bains avec toilettes. Idéalement situé, au pied des commerces. l'appartement offre un calme absolu grâce à la rue devenue piétonne. Une cave saine complète ce bien. Contact : exclusivité jordan ...

We are presenting a 36.91m² or 388 sq ft apartment (32.27m² or 344 sq ft under the carrez law) on the 6th and top floor of a high-end condominium dating from 1890 with a lift on quai de valmy. The apartment affords an unobstructed panoramic view and a view over canal saint martin. Composed of a hall, a bright living room with a kitchen area and a small balcony, a bedroom with a small balcony and a bathroom with a toilet. Prime location within walking distance of the shops. Complete peace and quiet thanks to the pedestrianised street. Damp-free cellar also included. Contact: sole agent jordan ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

